
 

美议员称中美贸易协议为双赢局面 

来自犹他州的美国国会共和党众议员克里斯·斯图尔特(Rep. 

Chris Stewart, R-UT)是众议院拨款委员会及情报委员会两个至

关重要委员会的成员。进入国会前，斯图尔特曾在空军担任飞行

员 14 年，1995 年，他和队友驾驶的 B1轰炸机打破以最快速度完

成环绕地球飞行的世界纪录，另外他还是位出版了 18 本著作的

作家。斯图尔特议员最近在国会山接受了美国之音国会记者张佩

芝的专访，谈到他四月份的中国行以及对美中贸易、朝鲜核危机

及美中关系前景的看法。 

记者：斯图尔特议员，谢谢您接受美国之音中文部专访。 

斯图尔特议员：很高兴再次接受你的采访。 

记者：您四月份参加由参议员斯蒂夫·戴恩斯(Sen. 

Steve Daines, R-MT)率领的国会代表团到中国和日本

进行访问，这次访问的目的是什么？您和中方讨论了哪

些议题？ 

斯图尔特议员：主要是贸易。但从我的角度看，由于我

是众议院情报委员会成员，我们也希望和中方讨论情报

方面的议题，尤其不出人意料的，我们想讨论朝鲜核危

机。最近情势似乎有些缓解，但我们访问时情况非常紧

张，我们希望通过此行看中国和日本是否能在这个议题

上提供我们前所未见的帮助。在解决朝鲜核问题上，我

离开亚太地区时比过去感觉受到鼓舞。 

记者：上周末朝鲜进行了一次成功的导弹测试，您曾是

美军空军飞行员，您认为美国应如何处理朝鲜核危机？ 

斯图尔特议员：我告诉你什么办法没有用，那就是战略

忍耐。这个政策从 90 年代我还在军中时从克林顿总统

开始、然后是小布什总统、到奥巴马总统。一直以来我

们有两个目标，就是阻止朝鲜发展导弹项目及核武器项

目，如果这是我们的目标，显然我们失败了，因为我们

一个目标都没达到。 

我觉得川普总统说的很对，我们绝不允许朝鲜发展能运

载核武器、射程涵盖美国本土的洲际弹道导弹。如果朝

鲜达到这目标，他们不只能威胁一个城市，他们能威胁

美国许多城市。 

如果你一年前问我，我们是否能阻止这样的情况发生，

我不确定我能说，是的，我们可以阻止，但现在和过去

相比我感到较为鼓舞。中国在帮助处理朝鲜问题上比过

去积极，中国领导层表示，我们了解中国可以在此问题

上扮演更果断积极的角色，日本也是，还有美国在当地

的盟友，甚至菲律宾，一年前他们似乎和中国靠拢，但

他们退了一步。我认为当地正在形成一个同盟，也许我

们可以改变朝鲜的方向得到一个有利于我们的结果。 

记者:回到贸易问题，来自蒙大拿州的参议员戴恩斯亲

手提了四块蒙大拿州牛排送给中国国务院总理李克强，

强调中国开放市场让美牛进口的重要性，可不可以跟我

们形容一下这个互动？ 

斯图尔特议员：这是个令人高兴，很有意思的互动。很

有趣，因为要把冷冻牛排带上飞机，从华盛顿飞到北京，

还要让这些牛排保持冷冻状态是个挑战，我想他（李克

强）有点惊讶，但这是一个很好的象征性举措，美国牛

肉品质优良，戴恩斯参议员来自蒙大拿州，他开玩笑说

在他的选区里，牛的数量比人多三倍。这个议题对蒙大

拿州、犹他州和中西部的人民很重要，牛肉业在美国是

个很大的产业，中国是个很大的市场，中国开放市场让

美牛进口是个正面的进展。 

记者：美国和中国在您们访问后达成了一个贸易协议，

中国将开放美国牛肉、金融服务业和天然气市场，而相



对的，美国也会允许进口中国的熟鸡肉，这个协议对您

的选民有什么影响？ 

斯图尔特议员：比方说，在犹他州乡村地区，我们有成

千上万个牧场，我就是在牧场长大的，我们要挤牛奶，

养牛，所以这对我的选区来说是件大事，对中西部来说

是件大事。这是一个双赢的局面，对中国人民来说是件

好事，对美国人民来说是件好事，我们将会有更进一步

的关系，更紧密的经济关系，中国人民可以享用美国的

优良牛肉。所以这是个双赢的结果。 

记者：川普总统上任已经四个月，本星期华盛顿最令人

关注的消息是媒体报道川普总统可能把机密信息泄漏

给俄罗斯官员，身为众议院情报委员会成员，您怎么看

这个争议？ 

斯图尔特议员：任何时候一个总统被指控其行为危及国

家安全都会引发每个人的担忧，但事实是，我不认为那

发生在川普总统身上。国务卿蒂勒森当时在场，他坚持

说，他的声明很清楚地说，川普总统并没有泄露任何不

妥的信息，国家安全顾问麦克马斯特也在场，他也是这

么说。 

那些根本没有在场的人用不愿透露姓名的方式告诉媒

体这样的消息，我对此感到困扰。我认为这是很重要的

一点，我认为这些向媒体泄露细节的人对我们国家安全

造成更大的伤害，他们说的有些东西相当敏感，我认为

这造成更大的伤害。川普总统和俄罗斯官员分享的信息

和航空有关，包括如何保护乘客等。在场的蒂勒森和麦

克马斯特也说，会谈中没有泄露任何不妥的信息。 

记者：您如何看川普总统目前为止处理美中关系的方

法？ 

斯图尔特议员：我认为是相当正面的，他和习近平在佛

罗里达州海湖庄园会面，他们在那里似乎进行了很好的

会谈，他们似乎建立了友谊，我们在中国时也受到温暖

的款待，那正好是川普和习近平会晤的同一个星期，他

们对我们的反应也很正面，我认为这帮助推动很多领域

里议题的进展，我认为他帮助推动中国在朝鲜事务上扮

演更积极的角色，也帮助推动两国间的贸易和市场开放。 

美中有良好关系至关重要，我们对他们过去几年在南中

国海的行为感到担忧，但如果我们的总统和中国领导层

有良好的关系，我们将能更好地处理美中之间的分歧。 

记者：您对美中未来关系有什么期望？ 

斯图尔特议员：就这个问题我和包括习近平主席和李克

强总理在内的中国领导层有些很有意思的对话。有一个

历史理论，就是当世界有个兴起的大国，还有一个已存

在许久的大国，过一段时间，这两个大国几乎肯定会发

生冲突。回顾历史，我们看到似乎真是如此。我把这个

现象提出来和中方讨论并问到，我们如何不让历史重演？

我们不能让美中两个国家成为敌人，当我们两国在全世

界争取影响力范围时，我们不能让两国发生战争。中国

领导层很清楚向我们表示，他们也不想让这样的情况发

生，美国也显然不想让这样情况发生，但我们在某些议

题上的确有不同利益。所以能够坐下来以诚实的态度就

我们的分歧进行讨论十分重要，不要用挑战双方的态度，

不要用一种把情况弄得更糟的方法。我认为基本上我们

能够这么做，我们大部分人希望美中两国未来能继续这

么做。

川普称喜欢习近平、中美关系很好 

“ 川普是中国（中共）最好的朋友（比萨达姆，卡扎菲都要好），

因为他会带领美国走向衰败。 ” 

——金一南少将 

美国总统川普星期三再度表示，中国看来无法在朝鲜问

题上提供更多帮助。他还说，目前美中关系很好，他很

喜欢中国国家主席习近平。星期三他前往爱奥华州，为

即将前往中国就任美国驻华新大使的布兰斯塔德送行，

并在该州锡达拉皮兹市中心举行了一场竞选风格的集

会。 

虽然川普在讲话中承认，指望中国在朝鲜问题上提供更

多帮助看来难以实现，但他充分肯定了与中国的关系。

他说：“平心而论，我们与中国有很好的关系，我的确

喜欢习主席。在朝鲜问题上，我希望

能从中国那里得到多一点帮助，但是

看来不可行。但是我的确很喜欢这位

中国国家主席。” 

川普星期二曾发推文表示说，虽然他

感谢中国帮助解决朝鲜问题，但是并

没有见效。川普这一推文被认为是他

借中国之力应对金正恩政权的策略失败。 

在另一方面，美中外交和国防部长级别的战略对话星期

三在华盛顿开始举行。在第一天的会谈中，美国要求中

国增加对金正恩政权的外交和经济压力，约束朝鲜。 

川普在讲话中称赞即将前往中国就任美国驻华新大使

的特里·布兰斯塔德是艾奥瓦州的传奇人物。布兰斯塔

德与中国国家主席习近平保持了几十年的交往。 

 



立体快巴梦一场 试验线月底拆除完毕 

宽体高架电车（Transit Elevated Bus，TEB），又名为巴铁、

立体快巴等，6月 21 日被中国官方下令拆除试验线，预定月底前

拆除完毕。TEB 原本是号称可以解决城市交通问题的未来运输工

具，外型类似气垫船。构想中的 TEB 在行驶时，底部可同时允许

其他车辆通过。欧美城市由于长年饱受堵车之苦，所以对于 TEB

的出现也抱持肯定与期待。2016 年 8月，TEB 公开亮相，当时受

到中国官方媒体大篇幅的报导；不过，很快就有学者质疑 TEB 根

本不可行，怀疑是骗局一场；接着，投资 TEB 的公司又被揭露有

非法集资问题。据中新网报导，北戴河区政府已拒绝开发商延长

租用合同，21日起，工人已开始拆除试验线的铁轨，并断开车辆

电源连接。 

此外，当地居民表示，自去年 10 月起，TEB 就没有继续测试，居

民已向区政府投诉 TEB 占用道路阻碍交通，目前该试验线仅剩下

两名保安看守着。虽然 TEB 的计划胎死腹中，不过由当时受瞩 

 

 图为 TEB 的模型 

目的情况来看，能解决堵车问题的大众运输工具，在未来仍有巨

大市场。  

 

玉林狗肉节如期开幕 

周三，一个声名狼藉的狗肉节在中国广西玉林开幕了。商人将狗去毛后宰杀，剁碎屠体，再交给厨师烹煮。一个月前法广称收到消息，

中国今年将禁止举办狗肉节。不过根据法新社的报导，玉林南桥市场在夏至当天，仍有两排摊位在卖狗肉。动物保护团体说，那是摊

商与政府达成的协议：限制摊位数量。市场仍然有人排队买狗肉，其他摊商则提供荔枝或家禽贩售，在当地，这些是与狗肉搭配着一

起吃的。现场十字路口有大批警力站岗，不过他们并没有干涉这些狗肉摊。根据人道协会的统计，在中国每年有 1,000 万到 2000 万只

狗被杀死，在中国吃狗肉是合法的。当地人受访时表示，吃狗肉是传统的一部份。40岁的玉林居民李永伟说，狗与其他肉类一样。“你

不能强迫一个人去做出不想做的事，就如同你不能强迫一个人选择当佛教徒，基督徒，或者穆斯林一样。”25 岁的陈兵说，既使政府

取消了，狗肉节也会继续下去。“年轻人，老人，甚至婴儿都吃狗肉，这是传统。”  

 

中华民国空军少校搭载军机吃喝嫖赌被重惩 

中华民国空军松山指挥部一名陈姓少校，在 6 月 8 日与 9 日期间，与其他军中同僚、眷属，以官兵旅游名义，申请一架 C-130 军用运

输机，搭载军 13 民 5 人，由台北至澎湖来回。抵达澎湖后的凌晨，陈姓少校伙同其他 6 人，至一家有越南籍女子陪酒的色情 KTV 店进

行性交易。结帐离开 KTV 店时，7 人发现有一人以刷卡方式付一万元新台币酒帐，但另一人说店家已收现金。军人们怀疑店家，要求

退钱，但店家坚称没收到现金，两方僵持不下报警处理，因而使此事曝光。 

6 月 22 日，国防部空军司令部在媒体报导后召开记者会证实此事，表示感到痛心遗憾，涉案的军人都被严惩记过，并列入淘汰对象，

其长官连坐处分。松指部位于台北松山，负责总统专机与其他任务。涉案军人隶属于松指部辖下的勤务队，勤务队的工作以后勤维修

保养机具为主。 

 

文件中找不到关系 ID 为 rId10 的图像部件。

文件中找不到关系 ID 为 rId10 的图像部件。

每日图片 

图为豹属中最大的物种美洲豹。本图的张贴是为

了庆祝奥林匹克日。国际奥林匹克委员会于 1894

年 6 月 23 日正式成立。而里约奥运巴西队的吉

祥物是一只穿着巴西国家色彩黄色和绿色的豹。 
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